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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和元年１１月２０日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第３８号議案 令和元年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成３０年度実績）

  第３９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

第４０号議案 １２月補正予算の要求について

２ 出席委員

高橋教育長 平松委員 山田委員 加藤委員 鈴木委員 野田委員 土川委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育文化部長、堀教育文化部次長 中村総務課長 春日井学校教育課長 森学校給

食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 市原教育指定管理課長 木村図書館事

務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

谷口総務課課長補佐 平山総務課主査

６ 傍聴者

  無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分開会を宣言）

ただ今から、１１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を野田委

員と鈴木委員のお二人にお願いいたします。それでは、１０月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、１０月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第３８号議案 令和元年度一宮市教

育委員会事務点検評価報告（平成３０年度実績）について、ご説明をお願いいたします。 

中村総務課長 

第３８号議案 令和元年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成３０年度実績）

について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地 
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方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定に基づき、一宮市教育委員会事 

務点検評価報告を行うため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よ 

ろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  ８７事業の中から今回は２１事業が対象となっていますが、対象事業数は毎年変動する

のでしょうか。 

中村総務課長 

  事業毎に何年かに一度と決まっていますので、毎年２１前後の事業数が対象となります。

委員 

  今回新たに課題が見つけられ、取り組み状況を改善し、次の年に同じ事業を評価するの

ではなく、何年か毎に評価しているということでしょうか。

中村総務課長 

  そのとおりでございます。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

委員 

  評価員は直接会議に出席はしてなく、何か資料に基づいて評価点検されているのでしょ

うか。 

中村総務課長 

  会議に出席した評価員に対し、それぞれの評価について直接各担当課から説明したうえ

で、評価点検していただいています。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

委員 

  ８７事業のうちから対象となる２１事業を選定した基準はあるのでしょうか。 

堀教育文化部次長 

  ８７事業を毎年全て行うのが理想的ではありますが、全て点検すると膨大な時間が必要

となるため、前回が何年前に点検したかを考慮し、だいたい４分割して４年に一度点検

しています。

委員

  点検評価を行う目的が、効率化と市民の方への情報提供がある中で、うまくいかなかっ

た事業が選ばれないという可能性はありませんか。

堀教育文化部次長

  恣意的に選定することは無く、主要事業として日常行っている事業や臨時的な事業がほ

ぼ網羅されており、うまくいかなかったから選定しないということはありません。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

委員 

  １０ページの調理場施設設備の整備事業についてですが、新しい調理場ができた場合、
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このシートは無くなるのでしょうか。

堀教育文化部次長

  完了した臨時的な事業はなくなります。新しい事業、完了した事業の入替えをする見直

しを行っています。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

委員 

  おおむね良い評価がされていますが、評価員の評価をもとに、今後も改善していくので

しょうか。

堀教育文化部次長

  すぐに１００％の体現化は難しいですが、それに近づける形で少しずつでも見直しをし

努力を重ねていきます。

委員 

  各課において評価を参考に今後事業を進めていくということでしょうか。

堀教育文化部次長

  そのとおりでございます。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

委員

  評価員会議を２回開催していますが、どれぐらいの時間行っているのでしょうか。

堀教育文化部次長 

  だいたい２時間から３時間ですが、２回目は一度見ていただいていますので、内容に触

れるのは１時間ほどで、最終的な外部評価をいただくための時間を含めて１時間半程度

です。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

委員

  ３ページの学習指導法・評価研修会開催事業について参加人数と決算額が減っています

が、どういったことでしょうか。

春日井学校教育課長 

  教職経験３・６・９年の教員が対象ですが、教職経験１０年の教員の人数がピークで減

っていっているので、その分減っています。

委員

  研修の回数が減ったわけではないのですね。

春日井学校教育課長 

  そのとおりでございます。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

各委員

賛成いたします。

高橋教育長
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全員賛成ですので、第３８号議案 令和元年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平

成３０年度実績）について原案どおり可決いたします。続きまして、第３９号議案 一

宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

  受付番号第３７号から第４０号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第４５号から第４８号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第３３号から第４０号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員

学校教育課の受付番号３９番についてですが、参加者１，５００人という数字はどうい

った数字でしょうか。 

春日井学校教育課長 

  観覧者を含めての数字になります。 

高橋教育長

  他に何かございませんか。 

委員

  スポーツ課の受付番号３９番について、大和中学校の武道場でレスリングを行うとのこ

とですが、武道場は畳敷きですが、どのように行うのでしょうか。 

岡本スポーツ課長

  畳の上にレスリング用のマットを敷いて行います。 

高橋教育長

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第３９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第４０号議案 １２月補正予算の要求については、秘

密会として審議いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第４０号議案 １２月補正予算の要求について原案どおり可決いた

します。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたしま

す。 

報 告 事 項 
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中村総務課長 

  成人式について 

春日井学校教育課長 

  令和にふさわしい中学生制服アンケート調査について

中学生いちのみや「夢サミット」について

岡本スポーツ課長 

  「ラグビーワールドカップ 2019 公認チームキャンプ地一宮市実行委員会の事業報告」に

ついて 

竹田博物館事務局長 

  博物館企画展「2019 一宮市現代作家美術秀選展」について 

そ の 他 

中村総務課長 

  １２月・１月・２月・３月・４月の定例教育委員会の日程について、成人式について、

１月定例教育委員会前の給食交歓会について

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


